

24.04.2016 Seiberer Bergpreis

Trotz des kühlen Frühlingsmorgen machten sich einige Mitglieder des OVM auf nach Weißenkirchen, um am Seiberer Ihr Gleichmäßigkeitsgefühl unter Beweis zu stellen.



Bei den Motorrädern belegte Bindreiter Franz den 1. Platz

In der Kategorie bis 19 PS belegte Jungwirth Heinrich den 2. Platz

der Vorstand gratuliert den siegreichen Teilnehmern.

Mit 320 Teilnehmer eine sehr gut besuchte Veranstaltung.
Vom Oldtimerverein nahmen insgesamt 6 Starter teil.



Wir gratulieren dem Veranstalter zu einer gelungenen Veranstaltung und bedanken uns für die Einladung.